

Persönliches Präsentations-Coaching.

Sind Sie bereit, Ihr Publikum zu fesseln, einen bleibenden Eindruck zu hinterlassen und Ihre Präsentationsfähigkeiten auf die nächste Stufe zu heben? Willkommen bei Preston Consulting für maßgeschneidertes, individuelles Präsentationscoaching.

Was brauchen Sie?

1. **Den Creator-Plan.** Gemeinsam arbeiten wir an allem, von der Erstellung bis zur Generalprobe - mehrere Sitzungen, um eine fesselnde Präsentation (von Grund auf) zu erstellen, und üben, üben, üben, um Sie darauf vorzubereiten, die Bühne zu erobern.

Stunden (x 60 Minuten)	Preis pro Stunde €	Gesamtpreis €
5	135 €	675 €
10	130 €	1,300 €

2. **Der Tweaker-Plan.** Der Abgabetermin rückt schnell näher. Üben, üben, üben - mehrere Sitzungen zur Feinabstimmung jedes Aspekts Ihrer Präsentation.

Stunden (x 60 Minuten)	Preis pro Stunde €	Gesamtpreis €
2	140 €	280 €
3	140 €	420 €
4	140 €	560 €

3. **Der Perfectionist-Plan.** Sie möchten, dass Ihre Präsentation von Experten begutachtet wird? Die letzte Generalprobe, um eventuelle Probleme auszubügeln, die Präsentation abzustimmen und die Nerven zu beruhigen. Eine (vielleicht zwei) Sitzungen

Stunden (x 60 Minuten)	Preis pro Stunde €	Gesamtpreis €
1	140 €	140 €
2	140 €	280 €
3	140 €	420 €

Kontaktieren Sie uns noch heute, um Ihre erste Coaching-Sitzung zu vereinbaren oder Fragen zu stellen. dave.preston@prestonconsulting.de.

Warum sollten Sie unser Coaching in Anspruch nehmen?

Wir bei Preston Consulting wissen, dass es bei einer überzeugenden Präsentation nicht nur auf den Inhalt Ihrer Folien ankommt, sondern auch darauf, wie Sie sich einbringen, eine Verbindung herstellen und Ihre Botschaft vermitteln. Wir bieten Ihnen eine Coaching-Erfahrung, die Sie befähigt, Ihre Präsentationsfähigkeiten zu verbessern.

Was uns auszeichnet:

Personalisierung: Wir glauben nicht an Pauschallösungen. Ihre Präsentation ist so einzigartig wie Sie selbst, und unser Coaching ist auf Ihre spezifischen Bedürfnisse, Ziele und Fähigkeiten zugeschnitten.

Praktische Anwendung: Bei unserem Coaching geht es nicht nur um Theorie. Sie haben die Möglichkeit, Ihre Präsentation in einem unterstützenden und konstruktiven Umfeld zu üben. Wir arbeiten mit Ihnen an Ihrem Vortrag, Ihrer Körpersprache und an allen Aspekten, die zu einem unvergesslichen Auftritt beitragen.

Selbstvertrauen aufbauen: Wir helfen Ihnen, das Selbstvertrauen aufzubauen, das Sie brauchen, um die Bühne zu erobern. Überwinden Sie Ihre Nervosität, meistern Sie Ihre Bühnenpräsenz und bauen Sie eine tiefere Verbindung zu Ihrem Publikum auf.

Effektive Foliengestaltung: Unser Coaching hört nicht bei Ihrem Vortrag auf. Wir arbeiten mit Ihnen zusammen, um visuell ansprechende und informative Folien zu erstellen, die Ihren Präsentationsstil ergänzen.

Was Sie erwarten können:

1. **Erste Einschätzung:** Wir beginnen damit, Ihre derzeitigen Präsentationsfähigkeiten, Stärken und verbesserungswürdigen Bereiche zu beurteilen.
2. **Maßgeschneidertes Coaching:** Auf der Grundlage der Bewertung erstellen wir einen spezifischen Coaching-Plan für Sie.
3. **Praktische Sitzungen:** Gemeinsam üben wir Ihre Präsentation und feilen an jedem Aspekt Ihres Vortrags, vom Tonfall bis zur Körpersprache.
4. **Feedback und Verfeinerung:** Konstruktives Feedback und ständige Verbesserungen sind ein wesentlicher Bestandteil unseres Coaching-Prozesses. Wir helfen Ihnen, kontinuierlich Fortschritte zu machen.
5. **Mehr Selbstvertrauen:** Mit der Verbesserung Ihrer Fähigkeiten steigt auch Ihr Selbstvertrauen, so dass Sie bereit sind, die Bühne zu erobern.

Wer profitiert von unserem Coaching:

Berufstätige: Fördern Sie Ihre Karriere, indem Sie ein selbstbewusster Präsentator mit Charisma werden.

Unternehmer: Präsentieren Sie Ihre Ideen wirkungsvoll und sichern Sie sich Investitionen.

Jeder, der sich verbessern möchte: Egal, ob Sie ein Anfänger oder ein erfahrener Präsentator sind, wir sind hier, um Sie auf die nächste Stufe zu bringen.

Nehmen Sie noch heute Kontakt mit uns auf und vereinbaren Sie einen Termin für Ihre erste Coaching-Sitzung. Ihr Publikum wartet schon.

dave.preston@prestonconsulting.de.

Personal Presentation Coaching

Are you ready to captivate your audience, leave a lasting impression, and take your presentation skills to the next level? Welcome to Preston Consulting for tailored, individual presentation coaching.

What do you need?

1. **The Creator Plan.** Together, we work on everything from creation to dress rehearsal - multiple sessions to create a captivating presentation (from scratch) and practise, practise, practise to prepare you to conquer the stage.

Hours (x 60 minutes)	Hourly rate €	Price €
5	135 €	675 €
10	130 €	1,300 €

2. **The Tweaker Plan.** The deadline is approaching fast. Practise, tweak, practise - multiple sessions to fine-tune every aspect of your presentation.

Hours (x 60 Minuten)	Hourly rate €	Price €
2	140 €	280 €
3	140 €	420 €
4	140 €	560 €

3. **The Perfectionist Plan.** Want expert eyes and ears on your presentation? The final dress rehearsal to iron out any issues, fine-tune the presentation and calm the nerves. One to two (maybe three sessions)

Stunden (x 60 Minuten)	Hourly rate €	Price €
1	140 €	140 €
2	140 €	280 €
3	140 €	420 €

Contact us today to schedule your first coaching session or ask any questions.
dave.preston@prestonconsulting.de.

Why Choose Our Coaching Services?

At Preston Consulting, we understand that delivering a compelling presentation isn't just about the content on your slides – it's about how you engage, connect, and convey your message. We offer a coaching experience designed to empower you and improve your presentation skills.

What Sets Us Apart:

Personalisation: We don't believe in one-size-fits-all solutions. Your presentation is as unique as you are, and our coaching is customised to your specific needs, goals, and skill level.

Hands-On Practice: Our coaching isn't just about theory. You'll be able to practise your presentation in a supportive and constructive environment. We'll work with you

on your delivery, body language, and every aspect contributing to a memorable performance.

Confidence Building: We'll help you build the confidence you need to conquer the stage. Overcome nerves, master stage presence, and connect with your audience on a deeper level.

Effective Slide Design: Our coaching doesn't stop at your delivery. We'll work with you to create visually engaging and informative slides that complement your presentation style.

What to Expect:

1. **Initial Assessment:** We'll begin by assessing your current presentation skills, strengths, and areas that need improvement.

2. **Tailored Coaching:** Based on the assessment, we'll create a specific coaching plan for you.

3. **Practical Sessions:** Together, we'll practise your presentation, fine-tuning every aspect of your delivery, from tone of voice to body language.

4. **Feedback and Refinement:** Constructive feedback and ongoing refinement are essential to our coaching process. We'll help you make continuous progress.

5. **Confidence Boost:** As your skills improve, your confidence will soar, making you ready to conquer the stage.

Who Benefits from Our Coaching:

Professionals: Promote your career by becoming a confident presenter with charisma.

Entrepreneurs: Pitch your ideas with impact and secure investments.

Anyone Seeking Improvement: Whether you're a novice or an experienced presenter, we're here to take you to the next level.

Contact us today to schedule your first coaching session. Your audience is waiting.

dave.preston@prestonconsulting.de.